

裏金再発防止意見書！理由も述べず反対議員11人

こんにちは
よしい恭子です

2024年6月議会報告



よしい恭子ホームページ

猛暑日が続き熱中症が心配なこの頃ですが、皆様、体調はいかがでしょうか。物価高騰の中、健康保険や介護保険料など国民負担率は収入の半分、この猛暑で電気代も心配です。一方、自民党の主たる国会議員による莫大な金額の裏金づくりが発覚し半年が経ちましたが不起訴。税金さえ免除。再発防止策も裏金議員に都合の良い制度に変えられ、大企業から献金で企業に有利な政治をするという構図は変わりません。議会では「裏金問題をこのままにしてはならない」と、①「政資金バークティー裏金問題の再発防止を求める意見書案」が提案されましたが、反対討論も行わない

中、賛成議員7名、反対議員11名で否決。尚、同様の意見書は福岡県議会、北九州市議会などの議会で採択、国に提出されています。

賛成議員（順不同・敬称略）
田中、奈須、吉居（7名）

反対議員（順不同・敬称略）
中村、有村、北田、西川、尾、船久保、迫、岩渕、安部、内野、西村（11名）

*11名もの議員が反対理由を明らかにしない異常な中で採決。賛成討論は議会HPから、6月議会本会議24日・動画でどうぞ。

賛成議員
中村、有村、北田、西川、田中、奈須、吉居（7名）

反対議員
高橋、原、佐藤、米丸、松尾、船久保、迫、岩渕、安部、内野、西村（11名）

*新しいエネルギー基本計画の話し合いの中に、若い人や市民等を入れ、地震が多く発し、福島原発事故も解決しない中、危険な原発廃止も求める内容です。

賛成議員

*春日市の調査では、介護状態でも自宅生活を希望する高齢者は半数を超える（全国も同様）、訪問介護が必須条件。一方、家庭に派遣される高齢者も半数を超える（全国も同様）、訪問介護が必須条件。

反対議員
高橋、原、佐藤、米丸、松尾、船久保、迫、岩渕、安部、内野、西村（11名）

*新エネルギー基本計画の話し合いの中に、若い人や市民等を入れ、地震が多く発し、福島原発事故も解決しない中、危険な原発廃止も求める内容です。

賛成議員

*春日市の調査では、介護状態でも自宅生活を希望する高齢者は半数を超える（全国も同様）、訪問介護が必須条件。一方、家庭に派遣される高齢者も半数を超える（全国も同様）、訪問介護が必須条件。

反対議員
高橋、原、佐藤、米丸、松尾、船久保、迫、岩渕、安部、内野、西村（11名）

*同じく反対理由を示さないまま反対11名で否決。

賛成議員

*都合により開催できない時がありますので、まずお電話ください。

090-8390-622（吉居）

*お急ぎの方は、隨時対応。

春日民報 NO.34
日本共産党
春日市会議員
よしい恭子
下白水北5-18



はてなリーフ

る小規模事業者は、施設内の介護事業者と比べ各段にコストがかかり採算が取れず廃業も多く、97自治体で事業者ゼロに。介護報酬引き下げは死活問題です。
*同じく、反対理由を明らかにせず反対11で否決。

議会では「裏金問題をこのままにしてはならない」と、①「政資金バークティー裏金問題の再発防止を求める意見書案」が提案されましたが、反対討論も行わない

なぜ
ジェンダー
不平等
はて?

物価
高騰

教育費
重い負担

希望ある未来へ
チェンジ!

家計が
赤字

敵基地
攻撃
ミサイル

政治家の
ウラ金

党創立102周年記念講演・HPからどうぞ

田村委員長日本共産党創立102周記念講演

田村委員長日本共産党創立102周記念講演

市政報告会

「JCPカフェ」ご案内

*市内各公民館で開いています。

(議会月：3、6、9、12月以外)

*市政報告と、皆さんのお困り事、アイデア、ご要望などお聞かせください。皆様のご意見、ご要望を市政に届けたいと思います。

お茶を飲みながら語りましょう。

*入場無料で出入りも自由です。

090 - 8390 - 6222 (吉居)

8月のカフェは

18日(月) 10時~12時

須玖北公民館です
(須玖北5丁目151番)



日本共産党・お知らせ――ガ―― 党創立102周年記念講演・HPからどうぞ



春日市防災
ガイドブック



やがん検診が強い味方です。

昨年10月の検診で小さな異常が見つかり精密検査を勧められました。2月になつて催促のはがきが来て5月に受診したところ、早期がんが見つかりました。7月に手術をうけ回復に向かっています。

この経験で、皆さまが**特定検診**や**がん検診**を受けられ、専門家（医師）の声を真剣に聞かれる事を切におすすめます。

問 防災士や防災ボランティアは市防災組織の中でどういう位置づけになつてゐるか。

問 防災士や防災ボランティアは市防災組織の中でどういう位置づけになつてゐるか。

続く異常気象や巨大地震の兆候がある中、地域防災の必要性がこれまでになく増大してきています。

問 災害時要支援者名簿や自
の兆候がある中、地域防災
の必要性がこれまでになく
増大してきています。

が、防災士資格取得や防災リーダー研修等の支援をしている。

市議会会議規則の一部改正について

*安否確認は、見守り活動が中心となり地域のつながりが重要となります。また、災害用備蓄をはじめ、市民個々人の防災に対する心構えも必要です。しかし、本市が抱える警固断層は、警戒Sランクと言われる差し迫った状況にあり、自助とともに地域と行政が効果的に連携し合う、より現実的な準備が必要と考えます。

① 「これまでの『回数制』を「一括質問方式」に、

② 「時間制」を「一問一答方式」に名称を変更する。

③ 質問時間を40分から30分に、質問回答合わせて60分以内とする。

④ ②は、議員の発言時間を制限するので反対しましたが、賛成多数で可決。